

Recuerdo bien aún, cuando era todo posible,
yo jugaba y no pensaba si era creíble.
Y si hoy me preguntaran el más bello momento que yo viví.
Oh... era distinto ayer,
no importaba tanto ser o no ser,
era, oh ... era, mejor tal vez
y juré, prometí, no seré
de mayor nunca así, de mayor nunca así.

Un sueño acaricié, hace falta talento,
hoy no sé por qué un buen enchufe es lo bueno.
Y si hoy me devolvieran el más bello momento que yo viví.
Oh...era distinto ayer,
sabiendo nada de añorar y querer,
era, oh... era, mejor tal vez,
y juré, prometí, no integrarme, no presumir..
Con pura desfachatez, como abusando con dejarme querer,
era, oh...era, distinto ayer,
y juré, prometí, no seré de mayor nunca así.

Me daba miedo pensar que hace
que el tiempo vuela y la gente pase,
yo siempre sueño en color...
Es el rojo mi hermana mayor,
lo que detesto se pinta de azul
rosa cuando estás tú, como cuando estás tú.

Recuerdo bien aún, viviendo a tope el instante,
bebiendo juventud, perdiendo a veces el norte.
Oh...era distinto ayer,
no importaba tanto ser o no ser,
era, oh... era, mejor tal vez
y juré, prometí, no integrarme, no presumir..
Con pura desfachatez, como abusando con dejarme querer,
era, oh...era, distinto ayer,
y juré, prometí, no seré
de mayor nunca así, de mayor nunca así.